

Q Inicio Señal en vivo Noticias ▼ Radio

Ecopetrol denuncia daños por hurtos a su infraestructura

18 junio, 2020

f Comparte en Facebook

y **Comparte en Twitter** O

Comparte en Whatsapp

Ecopetrol denunció este jueves daños por hurtos a su infraestructura en el vecino municipio de Puerto Wilches.



Enlace Noticias

Etiquetas

barrancabermeja colombia

Ecopetrol entregó implementos para atención de Covid-19 en la ciudad

Convocan a primer comité de >> política pública de empleo

ULTIMAS NOTICIAS

Escritor barranqueño habló sobre su nueva novela

Convocan a primer comité de política pública de empleo

Ecopetrol denuncia daños por hurtos a su infraestructura

Ecopetrol entregó implementos para atención de Covid-19 en la ciudad

Un nuevo caso de Covid en Barrancabermeja y 22 nuevos en Santander

